

11. WIRTSCHAFTSTAG



IMGENBROICH. Auch wenn das Wetter nicht so recht mitspielte, der Monschauer Wirtschaftstag war auch bei der elften Auflage ein Erfolg. Die abwechslungsreiche Mixtur aus Gewerbeschau und Unterhaltungsprogramm lockte zahlreiche Besucher nach Imgenbroich.

Gerade die kleinen Gäste kamen auf ihre Kosten, konnten nicht nur zuschauen sondern auch vieles selbst ausprobieren und entdecken.

Aber auch für die »Großen«

bot der Wirtschaftstag interessantes und unterhaltsames. Landwirte zeigten beispielsweise nicht nur eine ganze Flotte alter Traktoren, bei einem Wettbewerb konnten sich die Besucher auch selbst als Melker versuchen.

Die rollende Waldschule bot Informationen über die heimische Fauna und Flora. Ein Schreiner demonstrierte, wie aus Baumstämmen mit Hilfe einer Kettensäge filigrane Kunstwerke entstehen.

Dazu gab es Tipps an vielen Ständen



für Hobbygärtner und Handwerker und auch wer sich über neue energiesparende Haustechnik informieren wollte, war beim Wirtschaftstag richtig aufgehoben. Und selbst ein neues Make up gab es auf dem Viktor-Areal.

Angesichts des bunten Programms und des regen Publikumsinteresses war denn auch der Vorsitzende der Arbeitsgemeinschaft Monschauer Unternehmen (AMU), Werner Krickel, zufrieden.